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Revela que en SLP han sido plagiados dos curas
Recibirlas sería dañar al país, afirma el Arzobispo
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El Arzobispo de San Luis
Potosí, Jesús Carlos
Cabrero Romero dejo

en claro que la iglesia no
acepta narcolimosnas, ya que
esto sería un grave problema
para la iglesia y se meterían
en problemas más graves.

“A todos los curas les pedi-
mos que no acepten dádivas
del crimen organizado, pues
sería tanto como ser parte de
algo que daña al país y pues
nosotros no queremos se-
guir afectándolo como hasta
ahora”.

Además, en ningún momen-
to ha llegado gente armada y
con fuertes cantidades de di-
nero, eso no se da, aunque
se piense lo contrario, esto
es algo que las televisoras y
las películas han hecho creer
a la sociedad y es mentira.

Aunque no se puede negar
que hay quienes realizan
donaciones importantes a la
iglesia; sin embargo, dijo “te-
nemos al  inter ior una
auditoría, y claro que todo se
revisa para garantizar legali-
dad».

Por otra parte, el Arzobispo
reveló que en San Luis Potosí
han sido secuestrados,, al
puntualizar quela inseguridad
ha rebasado a las autorida-
des y en muchos casos, la
Arquidiócesis ha recomen-
dado a los sacerdotes que no
salgan en las noches a ver a
sus enfermos si no son gen-
te de la misma comunidad y
que se resguarden pronto
para cuidar de su vida

Lo anterior lo manifestó al
referirse al caso del padre de

la comunidad de Estanzuela,
de Mexquitic de Carmona, a
quienes un grupo de pistole-
ros, tras irrumpir violenta-
mente en la parroquia , inten-
tó ‘levantar’, el pasado vier-
nes.

En este contexto, señaló que
ya con antelación dos sacer-
dotes, de un templo de La
Pila y otro del Salitral de Ca-
rrera, fueron levantados y
ahora el  padre de la
Estanzuela estuvo a punto de
tener esa misma suerte.
“Dos han sido levantados y
éste que no lo encontraron,
por eso”, dijo.  Consideró que
los delincuentes llegan en
busca de los sacerdotes para
pedir información de la co-
munidad y conocer la situa-
ción del lugar.

En otros casos mencionó
que los sacerdotes han reci-
bido llamadas de extorsión,
pero en este caso fue distinto
pues los agresores llegaron
directamente hasta el recinto
religioso.

Jesús Carlos Cabrero Romero.

Los taxistas adheridos
al frente común de or
ganizaciones de

Taxistas, a través de su diri-
gente Augusto Contreras,
advirtieron que la violencia
entre los taxistas legales y
lo que llamaron taxis pirata,
podría resurgir en las inme-
diaciones de la Feria Nacio-
nal Potosina, al tiempo de
señalar que la administra-
ción no está haciendo lo ne-
cesario para terminar con
este problema.

En entrevista, el líder de
los taxistas expuso que la

Organización de ruleteros advierte del resurgimiento de violencia con los «piratas», en las inmediaciones de la
Fenapo.
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Latente el riesgo de
 violencia entre taxistas

situación no es para menos
en el aspecto de que los taxis-
tas, ya han pedido que se
incrementen los opera-tivos
y que no simplemente dejen
ir a los piratas una vez que
son detectados, porque eso
es lo que está pasando.

 “Nosotros creemos que el
evento de la feria es muy im-
portante para todos los
potosinos, por ello sería la-
mentable que se diera una
situación de enfrentamiento
entre los taxistas legales y
los piratas donde también
esta Uber, ya ocurrió en el
hospital central porque fue-
ron ellos los que provocaron

a los taxistas, nosotros
no queremos la violencia,
pero si se incrementa el
pirataje  podría salir fuera
de control la situación”
sentenció.

Por ultimo el dirgente de
la organización,Augusto
Contreras, refirió que ac-
tualmente el gremio ne-
cesita alrededor de 500
concesiones a fin de po-
der dar la cobertura que
hoy en día demanda la
ciudadanía en el estado,
pero no se ve que exista
voluntad en el gobierno
para solucionar alguna de
estas exigencias.

Transportistas
presa fácil de

la delincuencia

Continúan la ola de asal
tos en las carreteras
de la ciudad y princi-

palmente a las que transpor-
tan material, sobre todo ace-
ro y chatarra a los de perso-
nal de las fábricas informó
Héctor D’Argance Villegas,
director del Parque Fundi-
dores en la Zona Industria.

Estas empresas sufren de
la inseguridad en las carrete-
ras del estado, con lo que al
menos semanalmente se
registran de dos a tres robos
de camiones por semana, las
cuales regularmente se tie-
nen que continuar apoyando.

Hace falta que se hagan en
verdad operativos confiables
que garanticen la seguridad
de la población en general y
no que se hagan debes en
cuando, debido a que esto
deja a la población muy vul-
nerable. 

“Es una pena que en el es-
tado no se tenga bien defini-
da una estrategia de seguri-
dad, pues los transportistas
corren un alto riesgo, ya que
en la capital potosina y en las
diferentes carreteras del es-
tado los están asaltando”.

Debido a que no sólo son al
menos dos a tres camiones
de chatarra en el caso de su
empresa, los que sufren de
robo o asalto, por lo que de-
bemos continuar con los
operativos que se realizan en
la entidad.

Héctor D’Argance Villegas. Abogados potosinos no
están preparados
para manejar el Nuevo

Sistema de Justicia Penal, ya
que a pesar de que se dieron
algunas capacitaciones para
esta, el 40 por ciento no las
tuvo y esta muy confundido.

El presidente de la Asocia-
ción de Abogados en San
Luis Potosí, Vicente Rosa Se-
rrano informó que son al
menos 3 mil los abogados
litigantes (60 por ciento) que
han recibido la capacitación
con respecto al nuevo esque-
ma penal, ya que según el
Gobierno del Estado no ha
apoyado en este sentido a
pesar que desde 2008 que
se implementó la reforma.

Tiene un registro conside-
rado de cinco mil abogados
para la entidad, de los cuales
sólo aproximadamente el 60
por ciento están capacitados
con que ya entró en vigor el

Abogados sin preparación
para manejar el NSJP: VRS

Pese a capacitaciones que se
brindaron a abogados, el 40 por

ciento no las tuvo y estaámuy
confundido: Vicente Rosa Serrano.

pasado 18 de junio, señaló el
presidente de esta asocia-
ción,

“Es obligación del Estado
proporcionar la capacitación
a todos los abogados y no
solo a los servidores públi-
cos como jueces, fiscales,
peritos, policías, entre otros,
ya que todos los que forman
parte de este sistema están
involucrados”.

En la entidad la Asociación
de Abogados con sus pro-
pios recursos han impartido
cuatro cursos de capacita-
ción en la capital potosina y
un curso en el municipio de
Santa María del Rio, asimis-
mo se ha visitado municipios
para impartir cursos en Axtla
de Terrazas, sin embargo,
lamentó que estos cursos son
cubiertos por los mismos
miembros de la Asociación
de Abogados. 

Esto pudiera afectar en el

aspecto que la ciudadanía
deje de contratar a los abo-
gados litigantes y se vayan
con el defensor público: pri-
mero porque es gratuito y se-
gundo, porque están mayor-
mente capacitados en este
esquema, lamentó.


